

Vernissage

Bilder im Heilhaus

„Buntes Leben weben“ – unter diesem Titel wird heute im Mehrgenerationenhaus Heilhaus eine Ausstellung mit Bildern der Reutlinger Künstlerin Beate Radespiel eröffnet. Gezeigt werden Gemälde mit leuchtenden Farben.

Zwischen den Farbflächen und Formen entwickelt sich ein Dialog, sie scheinen sich zu verflechten. Passend dazu nennt die Künstlerin aus Süddeutschland ihre Werke „Gewebtes Leben“.

Die Ausstellung ist bis Montag, 6. Juli, von montags bis freitags zwischen 9 und 18 Uhr zu sehen.

Vernissage: 19 Uhr, Heilhaus, Brandaustraße 10.



Ausstellung: „Buntes Leben weben“ mit Bildern von Beate Radespiel.

Foto: privat/nh

Quelle:

HNA, 13.05.2015